

# 二町内自治会新聞

## 豊かな町造り②

事務局  
村上徹郎  
TEL 368-5384  
住所 健軍本町  
26-3

「ゴールデンウィークは、どのように過ごされましたか。阿蘇、天草方面は相当賑わってましたね。雄大な山々、美しい海岸線を堪能された事と思います。我が町は、古木が立ち並ぶ健軍神社の杜を初め八丁馬場、本町公園それに自衛隊通りの桜並木等緑に恵まれたよい環境と言えます。」

最近、散歩していますと色とりどりの季節の花が目飛び込んできます。そして何とも言えない豊かな気持ちになります。ガーデニングに取り組んでおられる皆さんに深く感謝申し上げます。 提案の二「美しい町づくり」

先述述べたように、この町は、恵まれた環境と言えますが残念に思うところが幾つかあります。

一、自衛隊通りの花見は今年も自衛隊通りのは桜は見事でした。何回も桜の下を散歩したものです。昨年ほどではありませんでした。花見客は多かったですね。桜の下で、家族一緒にまたは親しいと友と酒を酌み交す楽しいですね。しかしその後はいけません。後片付けはした積もりでしょうが持ちかえらないため、生ゴミは、ネズミや猫、犬の標的となり散乱数日後には悪臭を放つ事になります

これは、ゴミ収集車も回収しません。自分たちは、楽しんでくけど後は知らないでは困ったものです。町の美化衛生面から由々しい問題です。

二、バス停のゴミ。たまにバスを利用しますがバス停のまわりには、タバコの吸殻、ジュースの空き缶等が散乱して不愉快な思いをしております。自分の家でもこんな事をやっているのでしょうか。この事は、本町公園でも言えます。

三、いぬの糞。朝の散歩で、嫌な思いをする事があります。犬の糞を踏んづけ、臭いが取れず不愉快な思いをした事が何度もあります。朝の爽やかさは、一変に吹っ飛んでしまいま

す。どつぞ愛犬の管理はきちんとやってもらいたいと思います。

この他、チリ置き場のルール違反等反省、改善していかなければならぬ問題です。

だがこの様な中で頑張っておられる方々が居られます。

一、本町公園周辺道路の清掃

毎朝八時前後清掃活動を続けておられる団体(建築会社)があります。社員の方全員で何年も続けられております。

二、本町公園愛護会。皆さんは、この様な会が有る事をご存知でしたか。この会は、毎月十一日を清掃の日として、朝六時から花を植えたり、雑草を取ったり、清掃活動をやっておられます。その主力は、老人会の皆さんです。どうぞ都合の付かれる方は、ご参加ください。

三、バス停のゴミ。皆さんもバスを待つたび不愉快な思いをされた事と思います。タバコ、ジュースの空き缶等が散乱してゴミ捨て場と言った感じですね。時々ゴミが一つもない事があります。不思議に思っていたところ、つい先日ゴミを拾っておられるご老人を発見しました。車中で声を掛ける事は出来ませんでした。が頭の下がる思い

でした。

この外、町内の為頑張っておられる方が居られると思えます。

私達は、それらの行為をただ見ているだけではなく自分達で出来る事が

ら始めようではありませんか。まずは、自分からゴミを捨てない事です。美しい環境を造ってあげば子ども達も美しい心を持って育って行くものと思えます。

## 春の町内一斉清掃

熊本市では、「水と緑の人間環境都市」を目指して、ゆとりと潤いのあるより良い環境を造るため、きれいな街づくり推進事業を取り組んでいます。又、この日を「公園愛護の日」としております。

二町内では、熊本市の計画案に従い、次ぎのように計画を立てました。

- 一、期日 六月四日(日曜日)
  - 一、活動時間 午前六時から七時三十分
  - 一、集合場所 本町公園
  - 一、清掃場所と内容
    - 本町公園
      - 樹木の選定、除草、清掃
      - バス停の清掃
      - タバコの吸殻、空き缶拾い
      - 各隣保のゴミ置き場
      - 雑草取り、清掃
- (各隣保で取り組んで下さい)
- ※仕事の内容に応じて、道員は、ご持参下さい。
- ※予定通り実施する場合は、五時五十分に爆竹を鳴らします。どうぞお誘い合わせの上、参加下さいませ。